



Presentan en la Cámara de Diputados el recital poético musical “La Noche del Juglar”



Presentan en la Cámara de Diputados el recital poético musical “La Noche del Juglar”

- Forma parte de las actividades del Espacio Cultural San Lázaro

En el marco del Miércoles Cultural impulsado por el Espacio Cultural San Lázaro, el cual busca promover entre los trabajadores de la Cámara de Diputados y público en general el gusto por la poesía, se llevó a cabo la presentación del recital poético musical “La Noche del Juglar”, a cargo de Miguel Velázquez.

En un clima de intimidad entre la poesía, la música, libros y danza, los asistentes realizaron un viaje a través de los sentimientos que con su inspiración provocan poetas como Rubén Darío, Mario Benedetti, Pablo Neruda, Rosario Castellanos, entre otros.

Mediante los acordes de la música de la violinista y la violonchelista, ejecuciones de una bailarina y guiados por la voz del declamador, el público dejó a flor de piel sus sensaciones y disfrutó piezas



poéticas como “Me lo contaron ayer”, de Rafael De León y “Puedo escribir los versos más tristes esta noche”, de Pablo Neruda.

Asimismo, se declamó el poema “Memorial de Tlatelolco” de la escritora Rosario Castellanos, uno de los textos literarios más estremecedores que denuncia la matanza del 2 de octubre.

De igual manera, el público se adentró en un clima melancólico al escuchar los poemas “Hombre preso que mira a su hijo” y “Botella al mar”, de Mario Benedetti.

También, se recitó el poema “La Marioneta”, pieza atribuida a Gabriel García Márquez, la cual es una especie de despedida a sus amigos antes de morir y una invitación para que disfruten la vida al máximo.

Miguel Velázquez entonó la canción “Jacinto Cenobio”, de Francisco Madrigal, y prosiguió con la declamación de los poemas “Los motivos del lobo”, de Rubén Darío, “No sé, me importa un pito”, de Octavio José Oliverio Gironde y “la Chacha Micaila”, de la autoría de Antonio Guzmán Aguilera.